

Ausgangspunkt

Kinder verkleiden sich gern! Es genügt schon, ein Kleidungsstück überzuwerfen und schon ist man eine andere Person. So wird die Fantasie der Kinder angeregt. Warum sollten wir dieses Phänomen nicht einfach nutzen und nicht nur den Sprung in eine andere Rolle, sondern auch in eine andere Zeit wagen? Auf diese Weise ist es ganz leicht, den Kindern ein „unbekanntes Volk“ wie die Alamannen näher zu bringen!

Bei uns lernen die Teilnehmenden auf spielerische Weise, denn sie werden selbst zu „Alamannen in voller Montur“! Durch alamannische Kleidung, Schmuck und Bewaffnung lassen wir Jahrhunderte wie im Flug vergehen!

Ablauf

Zunächst werden grundlegende Fragen anschaulich geklärt: Woher kommen die Funde? Was sind Archäologen? Was wissen wir über die alamannische Zeit? Was war denn damals anders?

Mit einer Zeitleiste bringen wir den Kindern nah, wann die Alamannen gelebt haben. Dann geht es weiter mit einer kleinen alamannischen Modenschau, bei der von der adligen Dame bis zum Krieger alles dabei ist.

Welchen Schmuck und welche Waffen es schon gab, können die Kinder selbst nebenbei durch ausgegrabene Originalfunde herausfinden.

Alter: 3-6 Jahre | Dauer: 1 Std. | Max. Teilnehmerzahl: 20 Personen

Kindergartengruppen bis 20 Personen: Pauschal 30,- €

Zwei Begleitpersonen pro Gruppe erhalten freien Eintritt. (Eintritt 6,- €, Eintritt für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre frei).



Informationen und Anmeldung:
Archäologisches Landesmuseum Baden-Württemberg
Benediktinerplatz 5 | 78467 Konstanz
Tel.: 07531/9804-43 oder -0
Fax: 07531/68452
muspaed@konstanz.alm-bw.de